

大阪物療専門学校閉校の集い 開催報告

平素は物療校友会運営に際し、ご支援・ご尽力を賜り厚くお礼申し上げます。さて、学校法人 物療学園 大阪物療専門学校は平成25年3月8日を以って閉校と成りました。79年間の長きに渡り日本の医療に貢献した歴史が幕を閉じました。感謝の意を込めまして平成25年5月11日（土）に天王寺都ホテルにて物療校友会主催の「大阪物療専門学校閉校の集い」を執り行いましたことをここに御報告させていただきます。

大阪物療専門学校閉校の集い



田中理事長先生、遠藤 元校長をはじめ、多くの御来賓の方々にご出席頂きました。



『大阪物療専門学校が閉校しても、大阪物療は永遠に不滅です』と、辻会長の大阪物療への熱い想いが伝わりました。



大先輩から、今年3月に卒業した若者に至るまで、大いに大阪物療専門学校を偲び、今後の大阪物療大学に思いを馳せた楽しいひと時でした。



これからの医療を担っていく、卒後2カ月～1年の若者たち。
今後のますますの成長に期待しています。

大阪物療専門学校の良いところは、全国各地どこに行っても、幅広い年齢層の諸先輩方がいらっしゃるというところではないでしょうか？

大阪物療専門学校は、時代の流れとともに閉校いたしました。このネットワークをいつまでも絶やすことなく、今後は大阪物療大学の卒業生という新たな仲間を増やし、より一層深い絆で結ばれていけることと信じています。

(文責 平成16年度卒 西 環)